
 

 

 

 

 

３年生になって２か月が経ちました！ 

 ３年生になってから、２か月が経ちました。中学校生活ラストの体育大会が終わったと思えば、ビブ

リオバトルや高等学校等説明会など目まぐるしい日々が続き、あっという間に過ぎていったのではない

かと思います。磯松中の３年生として学校全体を引っ張っていきながら、進路実現に向けても先を見

据えて行動できると良いですね。 

 

体育大会のご報告                                   

当日は天候が心配されましたが、快晴のもと、無事に開催することができました。２週間前からの練

習期間では、団長・副団長を中心に、各団の最高学年としてチームを引っ張る姿が見られました。各

団の健闘の結果、今年は黄団が優勝しましたが、解団式やホームルームではどの団も達成感や笑顔

にあふれ、『最後の体育大会』をやり切ったように感じました。磯松中学校の伝統である『磯中ソーラ

ン』ではテントで見ている下級生から、思わず「カッコいい！」と声が漏れるほど圧巻の演技となり、生

徒たちの努力が結集する姿が見られました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

体育大会について～生徒のデイリーノートより～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

                          

 

 

 

 

 

 

  

高等学校等説明会の御報告 

６月４日（水）に高等学校等説明会を開催しました。公立私立等合わせて計９校の説明があり、各

学校の雰囲気を知るとともに、本格的に自らの進路の実現に向き合う機会となったのではないでしょ

うか。 

～ ひとりじゃない！ ～ 

みんなで創る 
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全員がそれぞれの競技を手を抜か

ずに真剣に取り組む姿に心を動かさ

れて感動しました。負けているにも関

わらず、「無理」や「諦めよう」などの

マイナスな事は言わずに「まだまだこ

れから」とやる気になるプラスなこと

を言っていて、仲間を想う優しい団に

なっているなと嬉しく思いました。この

温かさが卒業まで続いてくれたら受

験もみんなで頑張れると感じました。 

 

自分達の団が勝ったと

きは沢山喜んで、他の

団が勝ったときにも「お

めでとう」の意味を込

めて沢山拍手しました！ 

ラジオ体操を前でやり

たくてテストしてダメだ

ったけど、その分後ろ

でみんなの見本になる

ように頑張りました！ 

運動が苦手な人も、得

意な人も、最初から最

後まで全力で出来てい

てすごくよかったです。

最高の思い出になりま

した。 

体育大会までみんな

と頑張ってきて本当に

よかったです。来年も

全学年に笑顔で楽し

んでほしいです。 


